

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (MIN 15 PAX)	KATEGORI
15 MAY 2025	35.000.000	FLEXITL-2228

15 MAY HARI 1 : JAKARTA - XINNING ARRIVAL - TRAIN TO LHASA

Kumpul di airport untuk keberangkatan menuju Xinning via Guangzhou. Tiba di Xinning besok siang. Bermalam di Pesawat.

16 MAY HARI 2 : LHASA ARRIVAL- TRAIN TO LHASA (B & L on Board)

Tiba di Xinning Anda akan dijemput menuju Xinning train station. Tiba waktunya Anda akan berangkat menuju Lhasa sambil melihat view dan pemandangan yang menakjubkan di jendela Kereta api. Makan Malam di train oleh Anda sendiri. Bermalam di Kereta api (1kamar = 4 pax)

17 MAY HARI 3 : LHASA ARRIVAL (B, L, D) | LHASA 4*HOTEL/ SETARAF

Tiba di Lhasa pukul - tur orientasi, makan malam dan check in hotel.

18 MAY HARI 4 : LHASA CITY CENTER; POTALA PALACE - JOKHANG TEMPLE - BHARKOR STREET (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar untuk mengunjungi Potala Palace, kompleks istana kuno tertinggi di dunia, yang berfungsi sebagai kediaman Dalai Lama dan pusat kekuasaan politik dan agama di Tibet. Anda dapat melihat stupa (makam) yang dihiasi permata dan emas dari para Dalai Lama terdahulu, dan sejumlah besar lukisan dinding Buddha, thanka, kombinasi mandala, dll. Kemudian, sore hari Anda akan mengunjungi Jokhang Temple, mahakarya arsitektur ini memadukan gaya Tibet, Tang, Nepal, dan India yang berdiri sebagai simbol abadi arsitektur keagamaan Tibet. Selanjutnya, Anda akan dapat berjalan-jalan santai menjelajahi pasar kerajinan tangan Bharkor Street, Anda dapat melihat-lihat artefak tradisional Tibet, peralatan keagamaan, barang antik, alat musik Tibet, Thangka, dan pakaian tradisional Tibet. Bermalam di Lhasa.

19 MAY HARI 5 : LHASA - YAMDROK LAKE - KAROLA GLACIER - SHIGATSE (B, L, D)

Melewati lahan pertanian hijau Nyangchu Valley, Yamdrok Lake, dan pinggiran jalan Karola Glacier pada ketinggian 4960 m menuju kota terbesar kedua Shigatse, daerah yang secara spiritual ditinggali oleh Pamchan Lama. Kunjungan utama hari ini adalah Yamdrok Lake yang berbentuk seperti kalajengking melingkar dengan warna biru tua dan Kubum Monastery di Gyantse yang memiliki chorten (stupa) setinggi 35 m dengan lapisan putihnya yang dihiasi garis-garis dekoratif dan kubah emasnya yang menyerupai mahkota. Bermalam di Shigatse.

20 MAY HARI 6 : SHIGATSE - TINGRI - EVEREST BASE CAMP (B, L, D)

Berkendara ke arah barat melalui friend-ship way menuju Tingri. Perjalanan dari Tingri ke Rongbuk, ±90 km perjalanan akan sedikit bergelombang karena adanya tahap pembangunan. Dari Tingri ke Everest Base Camp (EBC) anda akan melewati padang rumput liar, menyeberangi sungai yang deras dan pegunungan tinggi. Jika cuaca cerah, Anda dapat melihat sekilas 4 gunung yang tingginya 8000 m atau lebih, seperti: Gunung Lhotse (8516 m), Gunung Everes (8848 m), Gunung Qowowuyag (8201 m), dan Gunung Mayalu (8463 m). Bermalam di E.B.C.

PENDAFTARAN:
(MIN 15 PAX)
DP 30% dan sisa pembayaran
1 (satu)
bulan sebelum tanggal keberangkatan.

TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat
Jakarta : AIRCHINA
Medan : Singapore Airlines+ AIRCHINA
2. Transportasi Van/Bus ber-AC
3. Akomodasi Hotel 11 mlm/4*
4. Makan 27x
5. Air mineral 1 botol 500ml/pax/hari.
6. Travel Insurance
7. Bagasi 20kg/pax

TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Tipping Guide + supir
TL = Rp. 852.500/pax
4. VISA CHINA
5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

21 MAY HARI 7 : EVEREST BASE CAMP - TINGRI - SHIGATSE (B, L, D)

Pagi-pagi sekali Anda dapat melihat matahari terbit dari Rongphu lalu melihat Gunung Everest. Pemandangannya menakjubkan dan indah. Setelah berjalan kaki sedikit, Anda akan naik bus lokal (perjalanan ±1,5 jam) untuk tiba di Base Camp Everest (Atau Anda juga bisa berjalan kaki ke Base Camp ±1,5 - 2 jam. Perjalanan yang menarik namun akan sedikit berat untuk bernafas). Mendaki ke puncak tempat berfoto dengan latar Gunung Everest yang menakjubkan. Kemudian sore hari sekitar pukul 13:00 turun dari E.B.C kembali ke Tingri melalui friend-ship highway kembali ke Shigatse. Bermalam di Shigatse.

22 MAY HARI 8 : SHIGATSE - TASHILUNPO MONASTERY - LHASA (B, L, D)

Sebelum berkendara kembali ke Lhasa dari Shigatse (±4 jam perjalanan), kita akan mengunjungi monastery terbesar di Tibet barat, Tashilunpo Monastery, sebagai situs bersejarah yang terkenal dalam wisata Tibet. Tashilunpo Monastery adalah salah satu dari enam lembaga Gelukpa yang agung dan didirikan pada tahun 1447 oleh seorang murid Tsongkapa, yang berisi patung tembaga berlapis emas terbesar di dunia (tinggi 26m) dari dewa masa depan Jampa. Kemudian lanjut berkendara kembali ke Lhasa. Bermalam di Lhasa.

23 MAY HARI 9 : LHASA - NAMTZO - NORTHERN TIBET GRASSLAND - LHASA (B, L, D)

Di pagi hari, berkeliling melintasi Northern Tibet Grassland, tempat Anda dapat menyaksikan prayer flags berwarna-warni di sepanjang Jalan Raya Qinghai - Tibet. Kemudian menyeberangi Lintasan Nagela Mountain setinggi 5.190 meter dan tiba di danau suci pertama dari tiga danau Tibet, "Heavenly Lake" Namtso, di ketinggian 4.718 meter. Namtso Lake adalah danau air asin tertinggi di dunia dan terbesar kedua di Cina. Di malam hari, perjalanan kembali ke Lhasa. Bermalam di Lhasa.

24 MAY HARI 10 : LHASA - CHONGQING (B, L, D)

Setelah makan pagi, check-out hotel, Anda akan di antar ke Bandara untuk penerbangan menuju Chongqing. Tiba di Chongqing, makan siang. Kemudian shopping di Chongqing Guanghai Shopping park. Makan Malam Hot Pot. Check in hotel.

25 MAY HARI 11 : CHONGQING- JAKARTA/MEDAN (B)

Setelah sarapan pagi, diantar ke bandara, naik pesawat menuju Kembali kota asal. SELESAI. Terima Kasih. Semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.

